



La esperanza es el camino



Grandes llamados continentales

Además de la definición de prioridades y acuerdos por dimensiones y regiones, en la Asamblea tuvimos la oportunidad de dialogar sobre los grandes llamados que necesitamos incorporar y/o afianzar en los procesos que van de lo local a lo continental. Los tres llamados, que fueron propuestos colectivamente, expresan necesidades sentidas en distintos espacios de la Red.

En el equipo animador de la Red Jesuita con Migrantes asumiremos el compromiso de avanzar gradualmente en acciones específicas que tengan muy en cuenta estos llamados y contribuyan, junto con las obras, redes y aliadas/os, a las reflexiones y acciones necesarias en el trienio (2026-2028).

PRIMERO: Protagonismo y presencia de las personas en movilidad forzada

Se trata de construir y/o apoyar diferentes iniciativas que nos permitan garantizar la participación activa -en condiciones dignas- de las personas migrantes, refugiadas en los procesos de la RJM.

SEGUNDO: Alianzas intra y extra

Ya existen muchas experiencias y esfuerzos que ponen de manifiesto nuestro trabajo en red. Sin embargo, en tiempos tan complejos como los actuales, nos corresponde afianzar alianzas y ser más creativos/as. Implica relacionarnos de un modo más orgánico con otros y otras: ser red con otras redes, tanto al interior de la Compañía de Jesús como con aliadas/os que comparten nuestra misión, considerando siempre la interseccionalidad. Ello exige estar dispuestos/as a aprender y a aportar.

TERCERO: Dimensión de fortalecimiento interno en red

¿Ha llegado el momento de incorporar en nuestros fundamentos una dimensión de fortalecimiento interno? Desde la Red Jesuita con Migrantes queremos acompañar esta conversación.

Consideramos importantes las siguientes puntuaciones:

- ✓ Sostenibilidad integral de los equipos y los procesos
- ✓ Cuidado de los equipos
- ✓ Identidad y misión (formación/inducción)

